

viernes 24 de marzo de 2023

Ayuntamiento, Universidad y CSIC rinden homenaje al científico Blas Cabrera Felipe



[Descargar imagen](#)

homenaje al científico Blas Cabrera Felipe

El Ayuntamiento de La Laguna, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas y la Universidad de La Laguna han rendido homenaje este jueves al científico Blas Cabrera Felipe (1878-1945), con un acto simbólico en el cementerio de San Luis, donde reposan sus restos mortales tras ser repatriados por el Ayuntamiento de La Laguna en octubre del pasado año.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, la presidenta del CSIC, Eloísa del Pino, y la decana de la Facultad de Ciencias de la ULL, María del Mar Afonso, han depositado una corona de flores ante la tumba del que está considerado como ‘padre de la física española’, en un acto simbólico que contó con la presencia de familiares, representantes del Consulado Honorario de

México, del Cabildo de Tenerife y de la Agencia Canaria de Investigación del Gobierno de Canarias, y que precedió a la inauguración de la escultura en homenaje a Blas Cabrera Felipe en el edificio de Física y Matemáticas de la Universidad de La Laguna.

“Honramos la memoria de uno de los grandes hombres de ciencia del siglo XX, una figura excepcional de nuestro país, un canario universal”, señaló el alcalde de La Laguna, quien reiteró “el compromiso del Ayuntamiento para, de la mano de otras instituciones, seguir trabajando no solo para recordar su figura, sino para difundir su obra y su indudable contribución científica”.